

Entdeckungsreise durch die Fils

Am 23. Juli 2021 zog die Fischerjugend des 1. Fischereivereins Göppingen mit 6 der 10 Jugendlichen, der Jugendwartin Julia Uebele, unterstützt von Barbara Rummel und Peter Maihöfer, los um die Fils mal genauer unter die Lupe zu nehmen; die Angeln blieben an diesem Tag ausnahmsweise zuhause. Das Ziel des Ausflugs war der Bereich unterhalb vom Wehr. Dort lassen sich aufgrund des hohen Sauerstoffgehalts im Wasser besonders viele Fischnährtiere finden und genau um die sollte es heute schließlich gehen.

Es wurde eine spannende, freudige, aber auch eine besonders lehrreiche Veranstaltung für jung und alt, bei welcher uns der Insektenspezialist Peter Maihöfer mit viel Fachwissen und Begeisterung die Ökologie der Fils näher brachte.

Am Ende waren die geplanten 2 Stunden deutlich zu kurz, denn die Begeisterung der Jugendlichen für das Ökosystem Fils war geweckt worden und nahezu alle standen bis über die Knie im Wasser und suchten nach Larven der Eintagsfliege, nach verschiedenen Egel, Hut/Mützenschnecken, Bachflohkrebsen. Sogar Larven der Steinfliege fanden wir, außerdem waren auch verschiedene Kleinstfische wie der Stichling, Bachschmerle, Mühlkoppe und die Elritze in unserem Fokus.

Um die Wasserqualität genau bestimmen zu können, werden wir im Frühjahr 2022 nochmal mit dem Mikroskop und den Keschern losziehen, aber schon jetzt können wir sagen: der Artenreichtum unserer Fils ist unglaublich groß und die Wasserqualität scheint wirklich gut zu sein - das ist doch eine gute Nachricht für alle Göppinger*innen.